



Wir suchen:

Ein Mitglied für die Kommission Frühe Förderung

Für die neue Kommission Frühe Förderung ist eine Person gesucht, die sich für die Frühe Förderung in der Gemeinde Sennwald engagieren möchte und alle Anbieter im Bereich Frühe Förderung vertritt.

Die Kommission Frühe Förderung ist eine beratende Kommission zur Förderung der frühkindlichen Entwicklung von Geburt an bis zum Eintritt in den Kindergarten.

Was macht die Kommission Frühe Förderung?

Die Kommission Frühe Förderung steht dem Gemeinde- und dem Schulrat in Fragen zum vorschulischen Bereich beratend zur Seite. Sie koordiniert und informiert auf kommunaler Ebene und unterstützt Aktivitäten zur Förderung der frühkindlichen Entwicklung von Geburt an.

Sie sichert den Familien eine Anlaufstelle, wo Familien Informationen zur Frühen Förderung erhalten.

Die Mitglieder der Kommission Frühe Förderung treffen sich drei- bis fünfmal pro Jahr zu einer Sitzung.

Wie komme ich in die Kommission Frühe Förderung?

Die Person wird vom Gemeinderat für die Amtsdauer der Legislaturperioden berufen. Es wird eine Person mit grossem Interesse an der Frühen Förderung gesucht. Die Person muss bereit sein sich für die frühkindliche Entwicklung zu engagieren.

Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme

Bis Ende Dezember 2024 können sich interessierte Personen bei der Jugendkommissionspräsidentin, Laila Roduner-Wohlwend melden laila.roduner@sennwald.ch.

Wir benötigen von Ihnen ein Motivationsschreiben und einen kurzen Lebenslauf oder das Formular Bewerbung zur Wahl als Mitglied für die Kommission Frühe Förderung.